



# 高花平だより

2017. 9. 4  
第 10 号

四日市市立高花平小学校

校舎中に子どもたちの歓声が響き、学校に活気が戻ってきました。さわやかな快晴のもと、子どもたちは、夏休みの作品や学習道具をたくさん抱えて登校してきました。始業式では、体育館の両端に座る5年生と6年生の姿勢が見事でした。

## 心も校舎もきれいな学校に

## ～始業式での話～

そんな子どもたちの聞く姿勢をほめながら、次のような話をしました。

「今日、学校へきて運動場で元気に遊んだ人、手を挙げて。その人たちはすごいと思います。元気に動けるということは、それだけよい生活を送っている証拠です。来週からは運動会の練習が始まります。まだ、体や生活がもとに戻っていない人は、早寝早起きをして、早く普通の生活、体に戻すようにしましょう。そして、元気で楽しく二学期を過ごしましょう。」「二学期は、夏・秋・冬と3つの季節があるいちばん長い学期です。行事も多いし、勉強も進みます。いちばん成長するときです。人間というものは鍛えれば鍛えるほど伸びます。頭と体、心をしっかり鍛えましょう。」「一学期の終業式では、あいさつと掃除がよくできたことを褒めました。あいさつができる人は心がきれいな人です。二学期も、あいさつと掃除で、心も校舎もきれいに、より一層素晴らしい学校にしていきましょう。」

## 9/9 (土) 除草作業 お世話になります

9月9日(土)は土曜授業と除草作業を行います。夏休み中に生い茂った草を刈りとり、さわやかな学習環境の下で、運動会の練習や二学期の学習を行いたいと思います。草が良く茂っている場所については、事前に学校のほうで草を刈っておき、効率的に作業が行えるようにしておきます。暑い中の作業になるとと思いますが、ご協力、よろしく願いいたします。

## 夏休み作品展を開催します

9月7日(木)から9日(土)午前11時まで、夏休み作品展を行います。実際に足を運んで調べた自由研究や公害・環境など今日的課題をテーマにした自由研究、工夫を凝らした工作など、いずれも子どもたちが苦心して一生懸命取り組んだ作品が数多く並んでいます。ぜひ、ご覧になってください。

### <展示場所>

1～3年…図書室 4～6年…家庭科室 (いずれも南校舎1階)



昨年度作品展より

## 卒業式における卒業生の服装などについて

卒業式の服装について、市教育委員会より市内の小学校に通知がありました。年々華美になる傾向について、保護者や参列者から様々な心配の声があるとのことです。「卒業式は最後の授業である」という趣旨を踏まえて、華美な装飾やヘアメイク、化粧品やネイル等についてはご配慮をお願いします。また、羽織・袴等の着慣れない服装は、着くずれをしたり、トイレに行ったりした後、子どもが自分自身で直せないといった問題や、早朝からの準備で体調を崩し、式の最中に不調を訴える等健康面での問題も発生しがちですので、ご注意いただきたいと思います。

なお、すでにご準備いただいているご家庭もおありかと思っておりますので、可能な範囲でご配慮いただければと思います。